

Élections Départementales Les 20 et 27 juin 2021

Tamponnaises, Tamponnais,
Mes chers concitoyens,

Voici une année passée à continuer d'oeuvrer pour vos intérêts au sein de la CASUD, où je siége, ou encore au Conseil Municipal, et ce malgré la crise sanitaire qui nous frappe actuellement. Je tiens, encore une fois, à vous remercier pour la confiance que vous nous faites et notre groupe d'élus siége aujourd'hui au conseil municipal de la Ville du Tampon et au conseil communautaire de la CASUD.

Je continue, sans relâche, cette activité d'élue dans lequel je favorise l'écoute, le dialogue et l'action pour bâtir un projet qui réponde à vos besoins, à l'amélioration de votre quotidien.

Vous le savez, les 20 et 27 juin 2021, vous élirez vos Conseillers Départementaux qui auront la charge de la gestion du Département de La Réunion pour 6 ans.

C'est une échéance importante car le Conseil Départemental a pour principales compétences le social, les personnes âgées, l'agriculture, l'eau, le handicap, le logement, la Protection Maternelle et Infantile, l'aménagement du réseau de transport, le fonctionnement des collèges, le réseau routier départemental, le Service Départemental d'Incendie et de Secours...

Nous sommes depuis plus d'un an dans un contexte de pandémie de la COVID-19, situation totalement inédite. A cause de cette situation, notre quotidien a été bouleversé. Je déplore, encore une fois, le fait que les plus vulnérables de nos concitoyens soient les plus affectés par cette crise sanitaire suivie d'une crise économique sans précédent.

Le Conseil Départemental a pour vocation d'être un bouclier social, une institution censée protéger, aider, soutenir et agir pour la population réunionnaise. **C'est l'engagement professionnel qui est le mien en tant que soignante mais aussi l'engagement et le travail que je mène au quotidien en tant qu'élue.**

Vous déciderez ainsi de l'avenir de tout notre département, de nos familles, de nos enfants et nos aînés, de notre système de secours, de tout notre quotidien. Cette élection est donc cruciale !

Notre territoire est déjà fragilisé par cette crise sanitaire doublée d'une crise économique de par la fermeture de nombreux commerces, restaurants, ou encore dans le domaine de l'événementiel et autres...

Le Conseil Départemental, c'est LA politique dont l'administré voit directement les effets dans sa vie quotidienne.

EN JUIN PROCHAIN, JE SERAI CANDIDATE AU MANDAT DE CONSEILLÈRE DEPARTEMENTALE.

A travers cette confiance que vous m'accorderez les 20 & 27 Juin 2021, je pourrais insuffler un nouveau souffle pour notre canton afin qu'il ne soit plus laissé à l'abandon. J'ai un projet novateur et protecteur pour les plus fragiles, je souhaite un véritable développement économique et touristique, plus de formation pour nos jeunes, plus de solidarité, une meilleure qualité d'emploi pour nos pompiers oubliés, un réseau routier départemental repensé, ...

Dès maintenant, je vous invite à être à mes côtés pour bâtir Le Tampon de Demain au sein du Conseil Départemental !

Ensemble, nous réussissons

Monique BENARD